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APROVADO 
DESPACHO: 

Considerando que, é função do vereador verificar a 

efetiva aplicação da lei no âmbito do Munícipio; 
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Considerando que, em nosso município é comum as ~1~1 
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altas temperaturas no verão; ~~· 
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Considerando que, o ente público deve preservar o ti: 
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mínimo de conforto aos usuários que utilizam o serviço público; 
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Considerando que, em conversa com inúmeros 
munícipes ficou constatado que os ventiladores dos coletivos públicos não ,llt 
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estão fu_ncionando corretamente por falta de manutenção; ~~ 
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Considerando que, devido a esta situação, os idosos, ~ 
crianças e mulheres grávidas são os mais afetados, podendo sofrer queda de ; 
pressão arterial entre outros problemas de saúde; 

Considerando que, os usuanos dos coletivos 
públicos também têm reclamado quanto ao tempo de espera nos pontos de 
ônibus. 

Considerando que, se faz necessário que os setores 
responsáveis tomem providencias o mais rápido possível; 
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Considerando ainda que também é dever do 

Executivo investigar e apurar todo e qualquer descumprimento de lei . 

Requeiro informações ao Exmo. Sr. Prefeito que 

envie as seguintes informações: 

1 ). Porque a manutenção dos ventiladores dos 

coletivos públicos - CAT (Consórcio Araraquara de Transportes) não estão 

sendo realizados? 

2) De quanto em quanto tempo é necessário fazer a 

manutenção dos ventiladores dos coletivos públicos? 

3) . O Executivo dispões de planilhas dos serviços 

realizados nos ventiladores dos coletivos do CAT? Caso positivo encaminhar 

cópia. 

4) Em média quantas pessoas utilizam os 

transportes públ icos no município de Araraquara? 

5) Quantos coletivos públicos do CAT têm no 

município de Araraquara? Existe coletivo público alugado? Quantos? 

6) A Quantidade de coletivos é suficiente para 

atender a população? 

7) Qual o tempo médio de espera nos pontos de 

ônibus do município? 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 21 de janeiro, de 2019. 
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